



御開自治区会のHPは上のQRコードで閲覧できます。↑

新型コロナウィルス感染症の取り扱いが5類に変更されてほぼ三ヶ月、感染者数はじわじわと増加を続けています。気を付けるように注意を促すお医者様もおられるようです。猛暑で体力を消耗しています。そのような状態で感染でもすると重症化も避けられません。

コロナ前のような生活にはなかなか戻れないようです。熱中症にも気を付けて、今まで通り、必要に応じて、換気、マスク着用など感染対策に考慮されようお願いします！

I. 地域からの要望・回答

	地域からの要望	関係機関との折衝状況・回答
1	御開1丁目15番付近 植樹帯の改修について	まちづくり整備課による 改修に先行しての除草済を確認しました。
2	御開5丁目3番 側溝の蓋劣化について	まちづくり整備課に 現地確認後の対応を依頼しました。
3	御開3丁目1番 側溝の清掃について	まちづくり整備課による 対応済を確認しました。
4	御開1丁目11番 有刺鉄線の劣化について	まちづくり整備課による 修理を確認しました。
5	本城学研台3丁目15番 路面文字の劣化について	まちづくり整備課による 補修済を確認しました。

※ 地域のお悩み、困りごとがありましたら、町会長までご連絡ください。

II. 行事予定

- ① 理事会（毎月第4日曜日 19:00～御開公民館にて開催）
全町会長および自治区会役員により、理事会を開催しています。
次回：令和5年8月27日(日)19:00～
※7月23日は、敬老行事の日程及び今後の予定について確認しました。
おひらきフェスタは、本城公園に利用状況を再確認したところ他行事と重ならない令和6年2月25日(日)に開催する予定で検討を進めることになりました。

III. お知らせ

- ① 本城交番だより（7月号より）
令和5年6月中（6/1～20現在）の事故等発生状況は以下の通りです。
交通事故件数：物件事故29件、人身事故4件

～子供の交通事故防止！～ 通学路 速度を落とす 思いやり

犯罪発生件数：その他盗難3件、性犯罪1件

※ 八幡西区でニセ電話詐欺が発生しています!!

電話でお金はすべて詐欺、ご注意ください

“不審な人物を見かけたらすぐに110番通報のご協力を”

※ 児童に対する声かけや付きまといは、性犯罪等の重大事件に発展する恐れがあります。
子どもが身を守るために大切なことをご参考に被害に遭わないようお気を付けください。

子どもが身を守るために大切なこと

- ① 一人にならない
- ② 一人になる瞬間を知る
(道路、駐車場・駐輪場、公園、自宅周辺)
- ③ 周りをよく見る（観察力）
- ④ 触られない、つかまれない（距離感）
- ⑤ 誘われたら断わる
- ⑥ 逃げる
- ⑦ 「助けて」を伝える
- ⑧ 防犯ブザー

2023/07/21 西日本新聞朝刊より

※夏休み中は特に注意してください!!

② 八幡西区災害発生状況（令和5年6月30日現在）

火災 20件（△3件）、
救急 6,298件 (+104件) () 内前年同月比
火災による死者0人 (△1人)、火災による負傷者1人 (△2人)
※6月中の火災状況：4件発生、うち建物火災4件
※火災による死者、負傷者はいませんでした。



2023年度 全国統一防火標語 “火を消して 不安を消して つなぐ未来”

IV. 理事会確認事項

1) 敬老行事について

敬老祝賀会を下記要領にて開催するべく、対象者、祝賀会出席者の確認を終え、祝賀会開催要領、演芸出演者の調整等の準備を進めています。次回理事会にて詳細を報告の上、確認の予定です。対象者の皆さんには、記念品と本城小学校児童からのお祝いメッセージを、加えて祝賀会出席者にはお土産を配布の予定です。

対象者：自治区会加入世帯高齢者(75歳以上)人数：380名

※ 年度内75歳を迎える方含む。

開催日時：9月10日(日) 13:00 受付開始、13:30 開始～15:00頃まで

※ お弁当はありません。昼食を済ませてご参加ください。

※ 当日の午前中に会場を整え、祝賀会終了後撤収します。

※ 出席申し込みされてない方は当日参加できませんのでご注意ください。

2) おひらきフェスタについて

おひらきフェスタの開催場所と日程の確認中でしたが、本城公園中央広場（昨年度と同じ場所）では、令和6年2月25日(日)が可能と判明しました。季節的には寒さが緩むころなので有力候補としています。9月頃から具体的に検討を進める予定です。
ご意見、ご希望などがありましたら、最寄りの町会長までお寄せください。

3) 大田副区会長退任について

大田副区会長は、平成19年(2007)より、16年以上の長きに亘り御開自治区会役員（会計14年、副区会長2年以上）を務めてこられました。

引き続き役員を務めていただく予定でしたが、この度一身上の都合により7月の第5回理事会を持ちまして辞任されました。これまでの自治区会活動にご尽力いただいたことに感謝申し上げます。

地域のちょっとした話題



ふくしへンタおひらき（御開3丁目）の軒下に今年もツバメがやってきました。

5月頃から巣作りを始め、5羽の子ツバメがすくすくと育ち、時折元気な姿を見せていましたが、7月下旬には巣立っていきました。コロナ禍の中で癒しをありがとうございます！

